

L'horticulture et les aînés

Projet 2009 de la Société Laval en Fleurs

La Société Laval en Fleurs a poursuivi le projet amorcé en 2008 en tenant différents ateliers d'horticulture pour les aînés.

Les aînés ont joué un rôle actif qui leur a permis de développer leur créativité et leur estime de soi. Grâce aux connaissances acquises, ils ont amélioré leur qualité de vie ainsi que leur environnement et ont contribué à l'évolution d'un monde plus écologique.

Nous vous présentons ce projet fort réussi en quelques images....



Si vous désirez présenter un projet avec les aînés, rien de plus simple. Sur la page d'accueil du site Internet de la Fédération, vous n'avez qu'à cliquer sur l'onglet « Horti-aînés » et remplir le formulaire.

On attend vos projets!!!